

「かしこく やさしく すこやかに みんなで伸びよう浦城っ子！」

令和5年度 学校だより

むくの木

延岡市立浦城小学校
令和5年10月30日(月)
文責：校長 多良 久

浦城スポーツフェスタ ～盛況に終わりました～

10月15日(日)の浦城スポーツフェスタは、快晴の空の下、学校の児童、地域の皆様の参加により、盛況に開催することができました。前日の準備から、当日の片付けまで、皆様の御協力ありがとうございました。

子どもたちの演技では、これまでに練習してきたことを生かして、カー杯表現することができていました。徒走ではこれまでの記録を3人とも塗り替える素晴らしい走りでした。ダンスでは、振り付けなどたくさん練習して、かわいくてカッコいいダンスができていました。最後のソーラン節も迫力のある踊りができていて、中高生も一緒になって踊るソーランは、感動させられるものがありました。



地域の皆様の出場された競技も大変盛り上がりました、グラウンドゴルフでは、ふれあいタイムで普段されている方が多く決勝に残られるなどさすがでした。恒例の宝船なども楽しく参加していただきました。



学校の目的として掲げています、表現力の育成や地域に貢献することなどが十分達成できた運動会であったと感じています。これもひとえに地域の皆様の支援のおかげです。これからも「地域とともにある学校」であり続けられるようよろしくお願いいたします。



稲刈り・かけ稲・脱穀まで昔の作業を体験

浦城小学校の花壇の田んぼで米作りを行ってきました。10月は収穫の一連の作業を体験していきました。10月6日(金)、稲刈りとかけ稲を行いました。まずは、稲刈りの作業です。稲刈りの仕方を教えてもらった後、それぞれで稲刈りでした。専用の鎌を使って稲の下の部分を刈りました。5年生はこれまでの経験もありスムーズにできました。1年生もがんばりました。刈った稲は麻紐で縛っていきました。後半は、束ねた稲を棒にかけていきました。5年生は自分でかける作業を体験です。きれいにかけていくことができました。



10月18日は、かけ稲の2回めを行いました。学校の田んぼとは別なところで育てていた稲を学校へ持ってきて、かけ稲をしました。前回と同じように稲を束にして茎の部分をしっかりと結びました。その後、二股に分けて竹の棒にかけていきます。

かけ稲の作業が終わった後、せんばこぎを使って脱穀もしました。最初はうまく穂が落ちていきませんでした。慣れてくると「パラパラ」と穂が落ちる音がするようになりました。昔ながらの収穫作業の体験をすることができました。



11月の行事予定

1日(水) 全校朝会	21日(火) 修学旅行 5年生
2日(木) 野菜販売日 委員会活動	熊野江2年生来校
3日(金) 文化の日	22日(水) 修学旅行 5年生
9日(木) 振替休業日(11日分)	遠足 1年生
10日(金) 旭小と交流学習	23日(木) 勤労感謝の日
11日(土) はらわく 宿泊体験	28日(火) 代表委員会
12日(日) はらわく 宿泊体験	29日(水) 学校運営協議会
13日(月) 振替休業日(12日分)	30日(木) 振替休業日(1日分)
15日(水) 家庭教育学級	※12月1日(金) もちつき準備
16日(木) 野菜販売日	12月2日(土) もちつき

浦城小ホームページはこちらから



(~o~)いいねボタンもおねがいします。

ふれあいタイム→ 11月は、1日(水)、8日(水)、15日(水)、29日(水)の予定です。水曜日の午後1時からです。グラウンドゴルフ(雨の場合はポッチャ)



9月の野菜販売も御協力ありがとうございました

9月の野菜販売は予定どおり毎週木曜日に4回行うことができました。夏野菜が終わり、秋に向けて野菜の品目も変わってきました。来校される皆様の期待に少しでも応えられるようにがんばっていきたいと思います。

子どもたちの作業も自分たちで考え工夫する姿も見られるようになってきました。野菜によって、収穫の仕方も、包装の仕方も、値段の付け方も違います。それぞれ子どもたち同士で考え、試行錯誤しながら活動していくことが大事だと思っています。うまく準備できなかったり、失敗したりすることがあるかもしれませんが、温かい目で見えていただくとありがたいです。

【9月の野菜販売】

